



NOUVEAUX CARDIOLOGUES. En ce début avril, l'espace Santé Jacques Besse accueille un cabinet de cardiologie. Cinq spécialistes venant de la clinique Pasteur de Toulouse sont engagés. Lavour n'avait plus de cardiologues en ville depuis plusieurs mois.

Balade olfactive dans les rues de la ville avec Pierre Bénard

VISITE OLFACTIVE. À l'occasion de l'exposition (Re) sentir Lavour, jusqu'à fin avril à l'office de tourisme, Pierre Bénard nous entraîne. Le nez au vent.

Artisan-parfumeur, Pierre Bénard, œuvre au développement de la culture olfactive par l'enseignement. L'alchimiste vauréen vient de le faire avec l'Institut supérieur couleur image design de Montauban. Il a conduit ses étudiantes dans les rues de sa ville et ensemble, ils en ont évoqué les senteurs. C'est d'abord dans la Grand-rue que se sont cristallisées les émanations les plus contradictoires, odeurs culinaires et non alimentaires et puis du côté de la tour des Rondes, ils ont aimé une agréable odeur de lessive et ont vite associé le lieu à la lavande. Une descente

dans le quartier du Port offre un instant de pause dans ce lieu humide : « Nous y avons rencontré une odeur de pêche et donc avec des poissons, c'est l'odeur de l'algue qui a été choisie ». En remontant la côte du Port, il y a l'esplanade du Plô et l'absinthe qui y pousse de manière sauvage. Rendez-vous ensuite au couvent des Clarisses : « Le corps de Sainte Clémentine en provenance des catacombes de Rome a inspiré le parfum vif de cet agrume ». En suivant, il y a la cathédrale Saint-Alain baignée par « le parfum de l'eau bénite après celui de l'encens ». En poursuivant la promenade en bord d'Agout, c'est la promesse du fleurissement des acacias



Pierre Bénard et les étudiantes à la recherche des odeurs vauréennes. JDI (CP)

et des figuiers. Et d'associer l'église Saint-François à l'odeur du cierge, les anciennes portes de la ville au feu de bois et la place du marché aux pommes. Cette étonnante exposition est

à découvrir à l'office de tourisme tout au long du mois d'avril : vous aurez envie de participer aux balades olfactives que Pierre Bénard proposera cet été. ■ CP

UN ALCHEMISTE PASSIONNÉ D'ODEURS ET UN CRÉATEUR DE PARFUMS

Pierre Bénard, vauréen de naissance, a embaumé les rues de la ville d'un voile de muguet un jour de 1er mai, il y a quelques années. Ce parfumeur créateur a fondé sa société Osmoart il y a une vingtaine d'années. Pierre Bénard est passionné par les parfums, les couleurs et les sons. À ce titre, il présente sa société comme un innovateur d'expériences multisensorielles centrées sur la culture, l'expertise créative, l'éducation, la recherche et le développement. L'enfant du pays le dit sans détour, lui qui propose des prestations pour former les personnes désireuses d'en apprendre plus sur l'art de vivre une odeur. Mais Pierre a aussi



travaillé avec les parfumeurs de Dior et est parti en Italie pour en apprendre plus sur les agrumes. Cet alchimiste chevronné a longtemps été parfumeur dans des entreprises de Grasse à la notoriété internationale. Pour Pierre, créer un parfum revient à ciseler un travail d'orfèvre puisqu'il s'agit d'interpréter la matière tout en la sculptant, la modelant pour en extraire le plus beau de son essence. ■ CP